



Las Villuercas en Bici

El Camino Natural del Geoparque Villuercas - Ibores - La Jara

29 NOV - 01 DIC 2024 (3 días)

V4142



Tamaño del grupo: mediano (5 - 11 pax)

Las Villuercas

La comarca de Las Villuercas es hoy por hoy una de las grandes desconocidas de Extremadura, a pesar de que existen aspectos y localidades, como Cañamero o Guadalupe, que le dan renombre. Este territorio se sitúa al sureste de la provincia de Cáceres, limitando al norte con Los Ibores y La Jara, al sur con las Vegas del Guadiana, al este con la provincia de Toledo y al oeste con la pacense comarca de La Siberia, formando un conjunto de elevaciones montañosas de escasa altitud pero de gran complejidad y desarrollo junto a los Montes de Toledo. Estas modestas sierras son las responsables de un microclima suave y húmedo que mantiene unos bosques de alcornoques, robles y castaños de notable extensión y grado de conservación y que, junto con las dehesas de encinas y los paisajes rurales salpicados de pueblos donde el tiempo parece haberse detenido, son los auténticos encantos de estas olvidadas tierras.

En BTT por el Camino Natural de las Villuercas.

A lo largo de casi setenta kilómetros, esta ruta recorre la cara sur del Geoparque Villuercas - Ibores - Jara, el mayor tesoro geológico de Extremadura pasando por lugares emblemáticos como el Estrecho de la Peña, el valle de Guadarranque o la monumental Guadalupe. A través de varios tramos de esta plataforma, así como de pistas de tierra y caminos de todo tipo, realizaremos rutas asequibles, pese a la abrupta orografía de algunos de estos montes, y que transitan principalmente por valles a través pistas de tierra, algunas veredas que en función de su estado incrementarán más o menos la dificultad, en cualquier caso moderada. El ritmo será tranquilo por lo que dispondremos de tiempo suficiente para realizar cómodamente los itinerarios.

Guadalupe

Estando alojados en el tranquilo pueblo de Castañar de Ibor, no podemos pasar por alto la vecina Guadalupe, situada al sur del entramado de sierras que conforman la comarca, alberga el Monasterio de Guadalupe, declarado Patrimonio de la Humanidad, y que visitaremos uno de los días. El conjunto de la villa conserva muy bien la arquitectura bajomedieval, con los típicos entramados de maderas y adobes, soportales que recorren las calles, plazoletas donde no faltan las fuentes, arcos que cerraban barrios enteros y un sinfín de detalles que hacen las delicias de cualquier visitante.

PROGRAMA

29 NOVIEMBRE 2024

Viaje a Castañar de Ibor.

Viaje hasta la población extremeña de Castañar de Ibor (240 km), donde nos alojaremos.

ALOJAMIENTO

Hostal Solaire en Castañar de Ibor (MP)

30 NOVIEMBRE 2024

El Camino Natural de Las Villuercas: De Cañamero a Guadalupe por el Pozo de la Nieve.

Este camino natural, que sirve de unión entre los Caminos Naturales Vía Verde Vegas del Guadiana y Vía Verde de La Jara, permite descubrir el interesante patrimonio tanto natural como histórico-artístico de Las Villuercas. De las seis etapas en las que está dividido realizaremos en la jornada de hoy con nuestras bicis de montaña una combinación de dos de ellas en el tramo comprendido entre Cañamero y Guadalupe, enlazando estas bellas poblaciones con la zona alta de la sierra a través de pistas y caminos perfectamente ciclables.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Guadalupe

Situada al sur del entramado de sierras que conforman la comarca de las Villuercas, la Puebla de Guadalupe alberga su famoso Real Monasterio, declarado Patrimonio de la Humanidad, además de conservar muy bien su arquitectura bajomedieval, con los típicos entramados de maderas y adobes, soportales que recorren las calles, plazuelas donde no faltan las fuentes, arcos que cerraban barrios enteros y un sinfín de detalles que hacen las delicias de cualquier visitante.

RUTAS

El Camino Natural de las Villuercas Distancia: 40 km, Subida 675 m, Bajada 1250 m

Desde el collado de la Nieve, en plena sierra de las Villuercas, la ruta serpentea entre barrancos descendiendo hasta la población de Cañamero, donde enlaza con la vía verde "Camino Natural de las Villuercas" que flanquea las estribaciones más meridionales de esta espacio natural a través de varios collados, abandonando luego el ramal principal que lleva al puerto de San Vicente para realizar un último ascenso a través de la variante que finaliza en Guadalupe.

ALOJAMIENTO

Hostal Solaire en Castañar de Ibor (MP)

01 DICIEMBRE 2024

La sierra de Altamira y el Valle de Guadarranque. Viaje de regreso.

Hoy nos adentraremos con nuestras BTT por el sector más oriental de la Comarca, a caballo entre las Villuercas y la casi desconocida sierra toledana de Altamira, realizando un itinerario circular que recorre parte del valle, casi vírgen, de Guadarranque, y enlazándolo con el tramo del Camino Natural que desde el puerto de San Vicente se adentra en la comarca de La Jara. Tras la excursión, realizaremos el viaje de regreso.

RUTAS

Sierra de Altamira y valle del Guadarranque Distancia: 32 km, Subida 650 m, Bajada 650 m

En la población de Alía se inicia este itinerario para BTT que se adentra junto a los barrancos que forman las sierras de La Mimbrera y que desembocan en el valle de Guadarranque; remontando este largo y amplio valle llegaremos al pie del puerto de San Vicente, donde se aprovecha ahora el trazado del Camino Natural de las

Villuercas para regresar de nuevo al punto de inicio.

INFORMACIÓN

Precio: 360 €

Alojamientos:

Hostal Solaire en Castañar de Ibor

Suplemento de habitación individual: + 50 €

Comidas:

Desayuno y cena incluidos

Transporte:

Furgoneta

Transporte de las bicicletas incluido

Otros Servicios:

Alquiler de bici eléctrica: + 60 €

Modelo [BH Atom Lynx](#) de doble suspensión.

Disponibile en tres tallas.

GUÍAS PREVISTOS

Miguel Ángel García

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Culotte corto
Perneras o culotte largo integral
Camisetas de bici de manga corta y larga
Chaqueta cortaviento
Casco, gorro y guantes de bicicleta cortos y largos
Zapatillas de bicicleta o calzado con suela de taco que agarre al pedal
Mochila de bici, bomba de inflado, cámara de repuesto y parches
Gafas de sol y/o con pantalla clara

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).

[Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 72,00 € antes del 04/11/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 19/11/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 20/11/2024 a 25/11/2024: Gastos de cancelación de 144,00 €
- De 26/11/2024 a 27/11/2024: Gastos de cancelación de 216,00 €
- De 28/11/2024 a 29/11/2024: Gastos de cancelación de 360,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.